

Formulaire de rétractation

Veuillez compléter et renvoyer le présent formulaire uniquement si vous souhaitez vous rétracter du contrat.
Lettre à adresser en recommandé avec accusé de réception au vendeur.

DESTINATAIRE (VENDEUR) :

Nom de la société : ØRGIE

Prénom et nom du dirigeant : Félix Courier

Adresse : 7 rue Jules Lopard, 77450 Esbly, France

Mail : info@orgie-music.com

Par la présente, je vous notifie ma rétractation du contrat portant sur la vente du bien ci-dessous :

Nom du produit :

Référence :

Quantité :

Commandé le (..../..../....) / Réceptionné le (..../..../....)

CONSOMMATEUR (ACHETEUR) :

Nom/Prénom :

Adresse :

Mail :

Téléphone :

À : le :/..../....

Madame, Monsieur,

Le/..../.... (indiquez la date figurant sur le bon de commande), j'ai commandé (indiquez l'objet retourné et les quantités) que j'ai reçu le :/..../....

Conformément à l'article L. 221-18 du Code de la consommation, j'exerce mon droit de rétractation. En conséquence, je vous prie de bien vouloir me restituer au plus vite et au plus tard dans les 14 jours suivant la réception de la présente, la somme de euros que je vous ai versée lors de ma commande, ceci conformément aux dispositions de l'article L. 221-24 du Code de la consommation.

Veuillez trouver ci-joint (indiquez l'objet retourné et les quantités) que je vous retourne.

Signature du consommateur :

Withdrawal Form

Please complete and return this form only if you wish to withdraw from the contract. Send the letter by registered mail with acknowledgment of receipt to the seller.

SELLER: Company Name: ØRGIE
CEO's First and Last Name: Félix Courier
Address: 7 rue Jules Lopard, 77450 Esbly, France
Email: info@orgie-music.com

I hereby notify you of my withdrawal from the contract for the sale of the goods listed below:

Product Name:
Reference:
Quantity:
Ordered on (dd/mm/yyyy): / /
Received on (dd/mm/yyyy): / /

CONSUMER (BUYER):

Name/First Name:
.....

Address:
.....

Email:
.....

Phone:
.....

Date:
Signature:

Dear Sir/Madam,

On / / (*state the date on the order confirmation*), I ordered (*state the item returned and quantities*) which I received on: / /

In accordance with Article L. 221-18 of the Consumer Code, I exercise my right of withdrawal.

Consequently, I request that you refund me as soon as possible and no later than 14 days from the receipt of this letter, the sum of euros that I paid for my order, in accordance with the provisions of Article L. 221-24 of the Consumer Code.

Please find enclosed (*state the item returned and quantities*) that I am returning to you.

Consumer's Signature: